



## LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



**UN FANTASMA, RECORRE EL PAÍS: RECESIÓN ECONÓMICA, ADVIERTE R. MOREIRA; PAN: DIÁLOGO DE PARTIDOS POLÍTICOS, PARA MEJORAR ECONOMÍA FAMILIAR, SEGURIDAD Y DEFENDER INSTITUCIONES**

En algunas ocasiones, el coordinador parlamentario del PRI en San Lázaro, matiza críticas u observaciones a los acontecimientos que exhiben a la clase política de sus principales adversarios, como el que atraviesa el futbolista que incursionó en política, Cuauhtémoc Blanco Bravo, de Morena.

En otros asuntos de relevancia nacional, que impactan a los sectores del país, se explaye con todo su bagaje, como es el caso del Presupuesto de Egresos de la Federación, donde, propone -antes que el PAN- a nombre de la fracción legislativa que preside, bajar los precios de la gasolina.

O como fue su propuesta de extinguir el pago del Fobaproa y destinar esos recursos para mejores propósitos de infraestructura y desarrollo en el país.

Previo a la campaña presidencial del año pasado, fue de los primeros en el PRI, plantear que la pensión económica para nuestros adultos mayores, sea a los 60 años, proyecto que luego lo presentaron en tribuna de Cámara de Diputados, el cual, hay que recordarlo, Morena y sus compadres del PT-Verde, rechazaron.

Ello, también lo retomó como oferta electoral en su campaña electoral, la candidata de la Oposición a la Presidencia, Xóchitl Gálvez Ruiz.



**El legislador, también colabora en medios alternos y escritos, en los cuales, manifiesta su posicionamiento en temas de coyuntura y que impactan a mexicanos de todos los sectores.**

**En las redes sociales, hizo suyo, un programa semanal, sabatino, en el que se auxilia del ex diputado federal, Mario Alberto Di Costanzo Armenta y del asesor jurídico de la bancada, Miguel Ángel Sulub.**

**Antier, Rubén Ignacio Moreira Valdez, comentó en su programa, una amenaza que está en el país, desde que la pandemia china, apareció en el mundo, cobró millones de víctimas, pero aquí, en México, el antecesor de la actual titular del Poder Ejecutivo Federal, no tuvo valor de exigir que la dictadura en esa nación, pida perdón, si no al planeta, por lo menos a familiares de víctimas.**

**En tiempo y forma, en este espacio, resaltamos necesidad moral y fraterna para víctimas de ese flagelo, en México. No ocurrió. Y como dijo don Teofilito...**

**En ese entonces, cuando la mortal epidemia hacía estragos entre la población mexicana, el PAN, alertó al país de la amenaza que ya estaba presente en nuestra economía, la recesión, es decir, que no hay inversión, el crecimiento va a la baja, no hay poder adquisitivo en los consumidores, cierran empresas, desempleo...**

**O sea, que, desde ese año pandémico, 2021 para acá, así está nuestra nación, en esos índices negativos para nuestra economía, a lo que se agrega devaluación reciente de nuestra moneda, por diferencias de nuestro gobierno con el de EU, en materia de migración, combate a violencia y delincuencia.**

**Además del “gasolinazo” que disparó precios por litro de gasolina Magna, Premium y diesel, a un promedio de entre 25, 26 y hasta 27 pesos, lo que impacta en la inflación. Contexto en el que el diputado priista, fue primero en señalar altos precios por kilo del aguacate, limón, y otros productos del**



campo de la canasta básica, consecuencia de “narcainflación”, es decir, extorsión a los campesinos.

Aquí, constantemente, señalamos a cómo se cotizan frutas, verduras y legumbres.

Sábado pasado, el diputado Rubén Moreira, advierte que este año, inició, o mejor decirlo, reinició, desaceleración de la economía en México, con una menor generación de empleos y un aumento en el precio de canasta básica de alimentos del 15%, “culpa de Morena que puede llevar a una crisis financiera”.

Coincide en que analistas, comentan que la recesión está en el país y el mes pasado, fue el peor arranque en los últimos cuatro años, con la creación de 73 mil empleos, 33% menor, con los 109 mil, del mismo mes, en el 2024.

Y 50% menor, que 142 mil fuentes de trabajo del 2021; en productos como carne, pollo y huevo, hubo incremento del 25 por ciento.

Los datos, añade, muestran que, prácticamente, desde el último trimestre de 2024, se presentó este flagelo económico, cuando la nación registro menor crecimiento, menor actividad en nuestra economía y menor consumo, sin olvidar que la economía creció el año pasado apenas 1.3 por ciento.

Advierte el priista que una recesión impacta en la productividad, consumo, inversión y empleo, contexto a los que hay que añadir el asunto de compatriotas que deporta EU.

Virulento, Rubén Moreira, en su discurso político:

“Los de Morena, andan con matracas, engañando a la gente de cómo está el país, pero cuando salen los datos, la realidad los desmiente”.

El economista, que es un tiburón en las finanzas, Mario Alberto Di Costanzo Armenta, coincide con su jefe, en el sentido de que el país, va rumbo a la recesión económica, lo que impacta en menor crecimiento para este año.

Reitera, asunto en deuda de la nación:



Ese flagelo, crece al equivalente a 7 Fobaproas, se deben, 17.5 bdp, cuando en 2018, solo eran 10.5 billones. Y coincide con Rubén Moreira:

“Estamos ante unas finanzas quebradas, más inflación, baja en empleos y malas perspectivas de crecimiento”.

Ilustra a ciudadanos de este país, que son en quienes más impacta la recesión económica: ahorrar una parte del sueldo, revisar desembolsos y con mayor razón, los gastos hormiga, guardar tarjetas de crédito, evitar compras a meses sin intereses, hacer un plan de gastos y cuidar la planta laboral y no comprar con tarjetas de crédito, porque los pagos son adicionales a los mínimos requeridos cada mes.

Miguel Sulub, expone que los problemas económicos, están al alza, en algunas entidades donde están en la quiebra financiera, como donde gobierna Layda Sansores San Román:

En ciudad del Carmen, están por cumplirse dos años en los que proveedores y contratistas que prestaron servicios a Pemex, no reciben sus pagos y deuda de la empresa del Estado, ascienden a más de ¡100 mil mdp!, retraso que propicia desempleo e impacta en otros sectores productivos de los estados y de la nación.

Situación que registran otras entidades, en la que sus finanzas, están en virtual quiebra y tienen problemas para el pago de nómina y proveedores.

Contexto en el que el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, vuelve a advertir:

Hay una iniciativa de la Presidente Claudia Sheinbaum, que presentó como Cámara de origen a la de





**Senadores, para expedir nuevas leyes y reformas que contempla a empresas estratégicas, la cual, propicia controversia, porque propone que, si Pemex o CFE, determinan que no tienen los recursos suficientes para cubrir pagos a proveedores y acreedores diversos, ¡ya no les van a pagar y van a desaparecerlos de sus estados financieros!**

**Si la titular del Poder Ejecutivo Federal y el titular de la SJHCP, Rogelio Ramírez de la O, “tienen otros datos” diferentes a los que acusa el PRI en la Cámara de Diputados, ellos, tienen la réplica.**

**En otro frente opositor, PAN, el dirigente, Jorge Romero Herrera, en el contexto del nuevo periodo de sesiones ordinarias en el Poder Legislativo Federal -inició el pasado 1 de este mes-, propone diálogo con todas las fuerzas políticas del país.**

**“Y así, trabajar en una agenda centrada en la economía de las familias mexicanas, su seguridad y la defensa de las instituciones, en beneficio de todas y todos”.**

**“La gente demanda cambios en su vida diaria, que se acabe la violencia, que las familias ganen más, que todos tengan auténtica cobertura médica; la ciudadanía nota estas carencias y nosotros debemos ser la opción que dé un giro y ofrezca y logre su verdadero bienestar”, pondera el panista.**

**Refiere la propuesta de bajar el precio por litro de gasolinas a 20 pesos, asunto en el cual, señala: “el gobierno federal ha anunciado que está analizando cómo fijar un precio máximo para los combustibles, lo vemos con gusto que, por lo menos, lo considere, ya que es una demanda de los ciudadanos”.**

**Recesión económica, permea en todos los sectores comerciales del país, e lo que se añaden narcoinflación, inflación y los impactos en la economía, por las deportaciones de mexicanos en los EU.**

**La devaluación de nuestra moneda y el “gasolinazo”.**

**¡Cuidado!**



## EN EL CHACALEO

Hoy, por la mañana, en el salón donde sesiona Comisión Permanente del Congreso de la Unión, del Senado, la representante del MC, Amalia García Medina, organiza el Foro, Propuestas para un Plan Nacional de Desarrollo alineado a los ODS de la Agenda 2030". Le exgobernadora en Zacatecas y ex presidenta del PRD, preside comisión especial para el Seguimiento a la Implementación de la Agenda 2030... Los ODS, no son más que los objetivos de desarrollo sostenible, que coordina la ONU, y busca coadyuvar en el combate a pobreza, hambruna, contaminación, agua limpia y saneamiento, clima, educación, entro otros... En el Poder Legislativo, la senadora Amalia García y la diputada Marcela Guerra Castillo, son las que tienen bagaje en este asunto... Ayer, en posicionamiento, la representante popular de NL, señala que el asunto de migración y reunificación familiar de connacionales que regresan o deportan de EU, debe ser prioridad para los representantes populares y el gobierno federal debe garantizar, a través de su política pública en la materia, que esos mexicanos puedan reunirse con sus seres queridos y reintegrarse de maneras efectiva a su comunidad... Planteó apoyo social, económico y de gobierno, a nuestros compatriotas que retornan a su país, como simplificación de trámites, apoyo económico y revalidación de estudios que pueden facilitar y garantizar integración exitosa para nuestros migrantes que ya están de regreso... El presidente en mesa directiva, Cámara de Diputados, asistió a la ceremonia del 112 aniversario de la Marcha de la Lealtad, como su homólogo en el Senado, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña... Encabezó ceremonia cívica, la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo... En ese evento se confirmó que, en la visión del régimen, el Poder Judicial, lo extinguieron, y queda esperar el nuevo que alistan... O cómo interpretar ausencia de un o una representante del Poder Judicial Federal... En este noble y sagrado oficio, una imagen dice más que mil palabras y resalta la imagen de esa conmemoración, de un sonriente presidente en Cámara de Diputados y la seriedad, visible delgadez y semblante parco, de la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo... El diputado federal del PAN, Federico Döring Casar,



solicita a la Corte Internacional de Justicia y Organización de Naciones Unidas, emitir postura sobre violencia y delincuencia en el gobierno de Rubén Rocha Moya, y recuerda que, Sinaloa, lleva 5 meses de violentos hechos, atentados, homicidios y dolor para los sinaloenses... Este fin de semana, el nombre del gobernador en Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, se nombró, por la aprehensión en EU, de un estrecho colaborador... ¡Caramba!... Y Donald Trump, insiste y persiste en su discurso de presionar al gobierno mexicano en el combate a aquellos flagelos y el asunto de migración, cuyas formas ocultas, reiteramos, ya las debieron descifrar en Palacio Nacional, en el gabinete de seguridad y en los personajes que, sus nombres, se mencionan en redes sociales, en esos flagelos... ¡Cuidado!... En el CEN del PAN, adelanta ex diputado Jorge Triana Tena -vocero del partido-, que acudirán a la sede de la ONU, para buscar una postura ante la violencia en Sinaloa... Sin tanta propaganda ni ruido, en el Estado de México, operativo “enjambre”, como que sirvió de ejemplo y la gobernadora, Delfina Gómez Álvarez, presume baja en niveles de violencia, delincuencia y feminicidios... Además, es una de las entidades que genera empleos, y los tres órdenes de gobierno, contribuyen al desarrollo de la entidad, al centrar políticas públicas en la zona oriente de la entidad, Valle de Chalco y ramales, donde los mexiquenses exigen servicios públicos de agua potable, seguridad, salud, educación, política social, etc... ¡Enhorabuena!... Recientemente, la gobernadora, recibió a Presidenta de la República, por esos rumbos mexiquenses... Virulentos, tuits publican en redes sociales, el coordinador parlamentario del PAN en San Lázaro y su vicecoordinadora, José Elías Lixa Abimerhi y Noemí Berenice Luna Ayala, respectivamente, donde posicionan y defienden propuesta que tienen en la batalla contra el gobierno federal, en materia de bajar los precios de gasolinas y diesel a 20 pesos litro; fustigan, reprueban, reformas constitucionales o de leyes secundarias, que son virtual atraco a los ahorros de los trabajadores del país, cual acusa la diputada y paisana de **Ricardo Monreal Ávila**... Ahora sí, ¡a trabajar!, nuestros representantes populares en el Congreso de la Unión, pues tienen cúmulo de iniciativas, Minutas y más lo que se acumule, para analizar, discutir, votar y



aprobar, hasta la sesión del 30 de abril, cuando se clausura actual periodo ordinario de sesiones... **Ricardo Monreal Ávila**, Adán Augusto López Hernández, tienen que sopesar cuáles son prioridad y cuáles, esperan hasta el otro periodo de sesiones que inicia el 1 de septiembre siguiente... Y es que el riesgo está en que en menos de tres meses, senadores y diputados federales, aprueben al “ahí se va”, aquellos decretos, y luego se corrijan al estilo “hecho en Morena”, o sea, en el Senado o San Lázaro, donde ese partido, es preponderancia... ¡Cuidado!... Daniel Noboa -centro derecha-, se perfila para un segundo mandato como Presidente de Ecuador; en las elecciones de ayer, aventaja por más de 2 puntos a su rival, Luisa González, socialista... Empero, cerrada votación, se definiría en una segunda vuelta... ¡Y su partido gana por más de 7 puntos, lugares en la Asamblea Nacional!, o sea, tendrá mayoría Noboa... Lo cual indicaría que, una vez escrutinio completo de la votación, victoria de Noboa, se ensanche... Nuestro correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...

